



Con la finalidad de abrir un espacio de reflexión y diálogo sobre el ex arzobispo de San Salvador, asesinado hace 35 años por escuadrones de la muerte de ultraderecha, el Departamento de Pastoral y el Área de Razón y Fe organizaron el foro «Oscar Arnulfo Romero, dimensión política de la fe en América Latina».

El Papa Francisco nombró a Romero santo y mártir por la Iglesia Católica el 3 de febrero de 2015. Con este precedente, el foro, que se realizó en el Aula Magna Fray Bartolomé de las Casas, tuvo como panelistas al P. Gigi Ricchiardi, al Antropólogo José Juncosa y al profesor Luis Fernando Villegas, Ph.D quienes abordaron el tema de la fe y la vida de Monseñor Romero a partir de enfoques teológico pastoral, político-intercultural y ético político, respectivamente.

El P. Ricchiardi habló del compromiso de vida que tuvo Mons. Romero, el cual se evidencia a través de sus experiencias, valores y de la práctica del bien común que es optar por los pobres. Juncosa por su parte, señaló que «se necesita de la empatía con los otros, con aquellos que construyen y viven la interculturalidad como los pueblos indígenas o afros. Un mundo o una universidad sin interculturalidad carece de sentido».

Villegas mencionó que la construcción de la nueva teoría política no puede responder a los



supuestos de la modernidad capitalista y colonialista, como tampoco puede partir de postulados burgueses o del socialismo. «Hay que superar la filosofía y teoría política egocéntrica, occidental y colonialista para que de esta forma la política sea un ente que mueva la acción, producción y reproducción de los seres humanos a través de un diálogo con los otros», señaló.

Al foro asistieron docentes y estudiantes quienes también conocieron sobre la vida de Mons. Oscar Arnulfo Romero a través de un video preparado por el Departamento de Pastoral.

Ver noticia en [www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)